



# 矢川の里

## No. 2

(文責：教頭)

新谷中学校では「郷土に誇りを持ち、豊かな人間性を育み、社会を生き抜く力」を育成します。

### 修学旅行・遠足の思い出！

3年生は4月24日（水）から27日（土）まで関西方面へ修学旅行に行きました。心配していた雨も降ることなく、東大寺や法隆寺の見学、京都市内をめぐるタクシー研修やユニバーサルスタジオジャパンでの活動など、貴重な体験ができ、最高の思い出を作ることができました。その間、1・2年生は4月25日（木）に遠足を行いました。1年生は竜王公園へ、2年生は富士山まで徒歩で移動し、遊びと昼食を満喫して帰りました。移動ではかなりの距離を歩きましたが、晴天に恵まれたおかげで気持ちよく歩くことができ、疲れを感じさせないほど思いきり遊ぶことができました。

修学旅行や遠足などの学校行事を通して、どの学年も仲間との友情や信頼関係がより深まりました。

< 1・2年生：遠足での様子 >

< 3年生：修学旅行の様子 >



1年生（龍王公園）



2年生（富士山）



東大寺での集合写真



1年生の様子



2年生の様子



USJの様子

### 第1回生徒総会をしました！

5月10日（金）に第1回生徒総会を行いました。

今回の生徒総会では、前半は生徒会長挨拶・いじめSTOP宣言に続いて、「生徒会会則」や「生徒会申し合わせ事項」の確認をしました。後半は生徒の中から出てきた議題について話し合いを行いました。今回の議題は「読書量を増やすために」と「アルミ缶回収について」です。どちらの議題もよりよくするためにどうすればよいかを真剣に考え、活発な意見交換が行われました。生徒総会でのたくさんの意見や話し合いの内容をしっかりと心に刻み、今後も生徒会活動や学校生活を自分たちでよりよいものにしていきましょう。

